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Wil, 15. Juni 2021 
 
 
Einlage in den Energiefond der Stadt Wil 

 
 
Sehr geehrter Herr Präsident 
Sehr geehrte Damen und Herren 

 
Anbei der Kurzbericht der vorberatenden Kommission zu obigem Geschäft: 
 

Kommission: Geschäftsprüfungskommission 

Vorsitz: Luc Kauf, GRÜNE prowil 

Mitglieder: Roman Rutz, EVP Meret Grob, GRÜNE prowil 
Erwin Böhi, SVP Pascal Stieger, SVP 
Marcel Malgaroli, FDP Mathias Schlegel, SP 

Beigezogene Per-
son(en): 

Stadtrat Andreas Breitenmoser 
Departementsleiter Marco Huwiler 

Eintreten: einstimmig 
Themenschwerpunkte 
und Feststellung: 

Fördertatbestände 
zukünftige Finanzierung des Energiefond 
Entwicklung Energiefond seit 2017 
Klimaschutz- und Ökologische Massnahmen / Kostenentwicklung im Ver-
gleich 
Wirtschaftlichkeit PV-Anlagen/Eigenverbrauch 
Einzugsgebiet der Förderung 

Antrag des Stadtrates: Antrag des Stadtrates:  
 
Es sei eine zusätzliche Einlage von Fr. 600'000.00 in den Energiefond der 
Stadt Wil zu genehmigen.  
 
Beschluss: 4 Ja-Stimmen bei zwei Enthaltungen und einer Abwe-
senheit. 

  



Seite 2 
  

Anträge der GPK: Empfehlung 1: 
Der Stadtrat wird eingeladen, eine Reduktion der Fördertatbestände bei 
der Photovoltaik zu beschliessen und den Zeitpunkt der Anpassung vor 
den Sommerferien 2021 zu kommunizieren. 
 
Beschluss der vorberatenden Kommission: 5 Ja-Stimmen bei einer 
Enthaltung und einer Abwesenheit 
 
Empfehlung 2: 
Der Stadtrat wird eingeladen, mit dem Budget 2022 aufzuzeigen, wie 
und in welchem Umfang der Energiefonds künftig alimentiert werden soll 
und mit welchen Förderbeträgen je Bereich künftig gerechnet wird. 
 
Beschluss der vorberatenden Kommission: 6 Ja-Stimmen bei einer 
Abwesenheit 
 
Empfehlung 3: 
Falls die Dorfkorporation Bronschhofen sowie weitere Versorger nicht be-
reit sind, die Strompreise per 1.1.2022 anzupassen und entsprechende 
Abgaben an den Energiefonds zu leisten, sei mit dem Budget 2022 auf-
zuzeigen, wie die Bevölkerung jener Gebiete, die Abgaben zu Gunsten 
des Energiefonds leisten, bei den Förderbeiträgen bevorteilt werden kön-
nen. 
 
Beschluss der vorberatenden Kommission: 6 Ja-Stimmen bei einer 
Abwesenheit 
 

 
 
 
 
 
Luc Kauf 
Präsident der vorberatenden Kommission 

 

 
 


